

# PlantaDoce.

Empresa

## El gigante de citas médicas Top Doctors negocia una alianza con iSalud

El directorio médico se encuentra en negociaciones con el comparador de seguros de salud.

A.Escobar  
22 ene 2019 - 05:00

El gigante de citas médicas Top Doctors negocia una alianza con iSalud

Top Doctors negocia una alianza con iSalud. La compañía, nacida hace más de cinco años en Barcelona y que pone en contacto a profesionales médicos con pacientes, se encuentra en negociaciones con la filial española de seguros de CNP Partners para ofrecer servicios en materia de seguros médicos.

Fuentes cercanas a ambas compañías han señalado a PlantaDoce que “por el momento han realizado pruebas para ver qué tipo de acuerdo comercial se puede cerrar finalmente”.

Este acuerdo se sumaría al que el pasado diciembre iSalud alcanzó con el *marketplace* de productos financieros y de seguros Bnext para ofrecer a sus usuarios asesoramiento en aseguramiento médico. Esta empresa ha gestionado un acumulado de 140 millones de euros en transacciones durante 2018, de los que el 18% se ha realizado fuera de España.

### Top Doctors cerró el ejercicio 2017 con una cifra de negocio superior a cinco millones de euros

Top Doctors tiene su sede en la capital catalana, pero además dispone de dos *hubs* más, uno en Ciudad de México y otro en Nueva York, así como representación comercial en Italia y Reino Unido, entre otros países. **La empresa cerró el ejercicio 2017 con una cifra de negocio de siete millones de dólares (5,66 millones de euros) y confía en triplicar su facturación en 2018**, alcanzando veinte millones de dólares (16

---

# PlantaDoce.

---

millones de euros).

Después de tres rondas, Top Doctors cuenta con una inversión total de más de cuatro millones de euros. Tras recibir 400.000 euros, en 2015 la compañía cerró una nueva ronda de financiación de 1,1 millones de euros. En esta ocasión fueron Inveready y Fons Enginyers del Col.legi d'Enginyers de Catalunya quienes lideraron esta operación junto con Castle Connolly Medical.

La tercera ronda de financiación de la compañía se completó el año pasado y su valor ascendió a 3,3 millones de euros y fue Addventure, sociedad de inversión con sede en Moscú (Rusia), la compañía que aportó estos fondos.

## **iSalud suma más de 100.000 especialistas y más de 4.000 centros médicos**

Por su parte, iSalud es una compañía con una cartera compuesta por más de 120.000 asegurados. Además, la empresa tuvo más de 15 millones de visitantes únicos a la web y logró una facturación de 65 millones de euros en primas en 2018. iSalud colabora con Adeslas, Sanitas, Asisa, DKV, Mapfre, y Axa, entre otras aseguradoras. En la actualidad la firma cuenta con una cuota de mercado del 1%, que prevé incrementar hasta el 3% en los próximos cinco años.

Hace un año, **CNP Partners, filial en España de la multinacional francesa CNP Assurances, adquirió el 60% de iSalud**, en una operación valorada en 30 millones de euros. El acuerdo incluyó la salida del accionariado de la firma de capital riesgo Inveready Technology Investment Group y de Mediaset. La compañía dispone de una plantilla superior a cien empleados y su directorio abarca más de 100.000 especialistas y más de 4.000 centros médicos.